

En la sesión de control al Gobierno, en una pregunta a la ministra Pilar Alegría

## El PP denuncia que “no puede hablar de bulos quien ha hecho de la mentira y el engaño su forma cotidiana de actuar”

- Miguel Ángel de la Rosa recalca que Pedro Sánchez “no puede presentarse ahora como paladín de la regeneración democrática, cuando no duda en utilizar todos y cada uno de los resortes del Estado para mantenerse en La Moncloa”
- Pone de manifiesto que lo que ha hecho Sánchez es “tratar de ocultar la ciénaga de corrupción en la que se halla inmerso su Gobierno, su Partido y su entorno más cercano”

07 de mayo de 2024.-

- El senador del PP por Castilla-La Mancha, **Miguel Ángel de la Rosa**, asegura que “a Sánchez hace mucho que se le cayó la máscara, ya no engaña a nadie”, y “no puede hablar de bulos quien ha hecho de la mentira y el engaño su forma cotidiana de actuar”.
- “No puede presentarse ahora como paladín de la regeneración democrática quien no duda en utilizar todos y cada uno de los resortes del Estado para mantenerse en La Moncloa”, denuncia el senador del PP.
- De la Rosa se ha expresado así, en el Pleno del Senado tras preguntar a la ministra Pilar Alegría, “cómo valora, en calidad de portavoz del Gobierno, la reacción de la prensa internacional ante el anuncio de ‘suspensión de funciones públicas’ por parte del Presidente del Gobierno y cuáles considera que son las consecuencias para la credibilidad de España”.
- El senador del PP señala que, desde el Partido Socialista, hasta el propio Consejo de Ministros, han visto en estos días “cómo también han sido utilizados; porque si de alguien ha demostrado Pedro Sánchez estar profundamente enamorado, es sólo de sí mismo y del poder”.
- El senador popular ha leído titulares de la prensa internacional como

The Washington Post: *El esperpéntico drama político parece sacado de una telenovela*; The Times: *La reacción de Sánchez a las acusaciones ha dejado a España aún más dividida e inestable*; o Der Spiegel: *“El bochornoso espectáculo de Pedro Sánchez”*.

- De la Rosa asegura que “el esperpento en el que se ha instalado la política española desde la llegada del señor Sánchez se ha convertido, como hemos visto estos días, en objeto de bufa y burla por los medios de comunicación más importantes del mundo”.
- Recalca que defiende la libertad de cualquier persona a hacer lo que considere conveniente. “Incluso, la del ciudadano Pedro Sánchez a hacer, como ha hecho, el ridículo”.
- Pero, avisa, “cuando el señor Sánchez es el Presidente del Gobierno de España y protagoniza esta astracanada con la que deja, una vez más, por los suelos el nombre de nuestro país, la inmensa mayoría de los españoles nos indignemos”.
- Pone de manifiesto que lo que ha hecho Sánchez es “tratar de ocultar la ciénaga de corrupción en la que se halla inmerso su Gobierno, su Partido y su entorno más cercano”.
- Para terminar, Miguel Ángel de la Rosa asegura que lo de Sánchez es “la coartada premeditada que justifique una nueva vuelta de tuerca a su verdadera pasión: la de colonizar todas las instituciones, controlar la opinión libre de los periodistas y sustituir la independencia de jueces y magistrados por una fidelidad perruna al estilo de la practicada por el Fiscal General del Estado”.